
 

 

 
 

  

 

 
 

 
 

 令和 4年 6月 15日（水） 

  会場 ホテルシティプラザ寄居 

 

 

 

 

第 2661回例会 

 

 

 

 

 

 

 

司会 小鮒 哲夫（SAA） 

点鐘 赤坂 匠康会長（12：30） 

ソング 奉仕の理想 

お客様  

川本ロータリークラブ会長エレクト 飯塚  昇さん 

      〃    幹事エレクト 松葉 利男さん 

 

１．会長の時間           赤坂 匠康さん 

 皆さん、こんにちは。本日は川本ロータリーから飯塚次

年度会長と松葉次年度幹事のお二人をお迎えしまして例

会を進めていきます。後ほどお二方に

はご挨拶をいただきたいと思います。 

通常ですと、この時期に川本さんが

表敬訪問に来ていただいて、翌月に寄

居からも川本さんに表敬訪問に伺うと

いうことをしているわけですが、コロ

ナ禍ということで今年は川本さんに伺

えていません。こんな時期だから今年は無しでいいよと仰

っていただいて、そのままずるずると今日まで来てしまっ

たという状況です。義理を欠くようなことで、大変申しわ

けないと思っております。川本クラブの皆様には、くれぐ

れもよろしくお伝えください。 

 今日は、この会場を別会社の多くのかたが会議などでご

利用されていて、速やかに会場を空けてくださいとホテル

の方から言われております。本日、二回目のクラブ協議会

が予定されておりますが、クラブ協議会が終了次第、こち

らの会場から速やかに撤収するという流れになりますの

で、皆さんご協力をお願いいたします。 

 豊田さんのお父さんが入院されたということで、会の方

からお見舞いが出ておりますので、豊田さんにお渡しした

いと思います。既にご退院されたということで、また、元

気にお会いできるときを楽しみにしております。よろしく

お伝えください。 

 もう一件、前回、野村さんに誕生祝いをお渡しできませ

んでしたので、本日、お渡ししたいと思います。野村さん、

おめでとうございます。 

 コロナが収まってきたら、今度はサル痘が広がりを見せ

ているようで、また世間を賑わせております。防ぎようも

なかなかないと思いますが、コロナで感染対策は皆さんも

しっかり身についていると思います。気をつけて行きたい

と思いますので、よろしくお願いします。 

 会長の時間は以上です。ありがとうございました。 

 

２．幹事報告           津久井 大雄さん 

 皆さん、こんにちは。本日は川本ロータリークラブ次期

会長の飯塚幹事さん、そして、松葉次期幹事さんようこそ

寄居ロータリークラブへ。また、来年度も引き続きお互い

に切磋琢磨して、両クラブを盛り上げていければいいと思

いますので、よろしくお願いいたします。 

 昨日、妻と久しぶりに二人仲良く『トップガン マーヴ

ェリック』を映画館に見に行ってきました。前作の『トッ

プガン』が上映されたのはちょうど３５年くらい前です。

前作の『トップガン』を見られたかたはいらっしゃいます

か？主役はトム・クルーズ、役名はマーヴェリックです。

今回は、前作の続編という形でしたが、前作のシーンがと

ころどころに出てきまして、昔の事を思い出しながら見ま

した。当時、映画の中でアイスマンを演じたヴァル・キル

マーさんですが、2015年に喉頭がんを患いまして、声を失

いました。しかし、声のクローンを作成するＡＩ技術によ

り、再び自身の声で会話が出来るようになり、今回もアイ

スマンとして出演を果たしていました。とてもかっこいい

俳優さんです。皆さんも時間がありましたらぜひ見に行っ

てください。 

 先週に引き続きクラブ協議会が行なわれます。各委員会

委員長の皆様、よろしくお願いいたします。 

 それと、先週事務局より例会欠席届の用紙がメールもし

くはＦＡＸで届いていると思います。できるだけ、例会の

二日前（月曜日）までに欠席の連絡をＦＡＸまたはメール 

https://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%82%AF%E3%83%AD%E3%83%BC%E3%83%B3
https://ja.wikipedia.org/wiki/AI


にて、事務局までご連絡ください。よろしくお願いいたし

ます。 

 続きまして、先月行なわれました５５周年記念事業の

寄付金を例会終了後に赤坂会長と一緒に寄居町役場に届

けてまいりますので、ご報告いたします。 

 次週６月２２日は引継会がございます。また案内を流

しますので、出欠席の記入をお願いいたします。会員様、

ご家族様、できるだけ多くのかたの出席をお待ちしてお

りますので、よろしくお願いします。 

 幹事報告は以上です。ありがとうございました。 

 

３．委員会報告 

 

（１）出席推進委員会       安齋 治一郎さん 

 皆さん、こんにちは。私もトップガンを見ました。相当

前ですが、とてもかっこいいですね。 

例会日 総員 欠席 出席 ＭＵ 出席率 

6月15日 ３２ ６ ２６ １ ８４．３７％ 

６月８日の修正出席率 ８４．３７％ 

 

（２）ニコニコボックス委員会    松本 則之さん 

飯塚 昇さん 今年度幹事として大変お世話になりまし

た。ありがとうございました。次年度は

会長です。いろいろとご指導をいただき

たいと思います。よろしくお願いいたし

ます。 

松葉 利男さん 本日も参加させていただき、ありがと

うございます。次年度幹事に向けて、今

日も勉強させていただきます。よろしく

お願いします。 

赤坂匠康さん コロナの次はサル痘だと！いい加減にし

てくれ！！皆様気をつけましょう。 

赤坂匠康さん 川本ロータリークラブ、飯塚エレクト、

松葉エレクト様、寄居ロータリーへよう

こそ。来年度も引き続きよろしくお願い

します！！ 

津久井大雄さん 川本クラブ、飯塚幹事、松葉幹事エレ

クト、寄居クラブへようこそ。次年度、 

お互いに盛り上げましょう。 

小宮俊光さん 川本ＲＣ飯塚さん、松葉さん、ようこそ

寄居クラブへ。今年度最後の例会場での

例会です。楽しんでください。 

佐橋正行さん 川本ロータリークラブ飯塚会長エレク

ト、松葉幹事エレクトようこそ。次年度

よろしくお願いします。 

荻野幸一さん 川本ロータリークラブ次期会長、幹事、

よろしくお願いします。 

吉野泰久さん 川本クラブの次年度会長、幹事のご両

人、ようこそ寄居クラブへ！ 

浅見克一さん 赤坂年度もいよいよ大詰めです。手慣れ

たところで、本来ならこれから実力発揮

というところでしょうが、会の規則で残

念です。ご苦労様でした。 

柴崎 猛さん 川本ロータリークラブの飯塚さん、松葉

さん、ようこそ寄居ロータリーへ。次年

度よろしくお願い申し上げます。 

柴﨑 正さん 今年度、ホテルでの最後の例会。赤坂会

長、コロナ過の制約の中、リーダーシッ

プお疲れさまでした。本日の会長の声、

耳の中に余韻として残します。 

柴﨑 正さん 川本ロータリークラブ飯塚さん、松葉さ

んようこそ。よろしくお願いいたしま

す。 

清水浩一さん 川本ＲＣ次年度会長飯塚様、幹事松葉

様、寄居ＲＣへようこそ。次年度よろし

くお願いいたします。 

清水浩一さん 本日、早退させていただきます。 

加藤祐司さん ようこそ川本ロータリークラブ様。本日

はよろしくお願いいたします。 

大久保知明さん 前回欠席のため。 

大久保知明さん 会長さみしいでしょうけど、いよいよ

最後の例会ですね。川本ＲＣ次年度会

長、幹事ようこそ寄居ＲＣへ。 

安齋治一郎さん いよいよ今日が赤坂会長最後の例会で

すね。１年間お疲れさまでした。 

荻野真仁さん 川本ロータリークラブ飯塚さん、松葉さ

ん、本日はようこそ。お世話になりま

す。 

松本幸男さん 川本ロータリークラブ飯塚様、松葉様、

ようこそ寄居ロータリークラブへ。本日

も元気いっぱいよろしくお願いいたしま

す。 

橋本則彦さん 川本ロータリークラブの皆さん、今日は

よろしくお願いします。 

下条 誠さん 今日は冷えますが、明日からは暑くなる

ようです。体調管理に気をつけましょ

う。本日もよろしくお願いします。 

吉田正博さん 川本ロータリーの皆様、ようこそ寄居ロ

ータリークラブへ。本日もよろしくお願

いいたします。 

森田淳一さん 川本ロータリークラブ様、ようこそ寄居

ロータリークラブへ。本日もよろしくお

願いいたします。 

吉田昌弘さん 前回欠席のため。 

吉田昌弘さん 川本ロータリークラブ、飯塚様、松葉

様、お越しいただきありがとうございま

す。本日もよろしくお願いいたします。 

小鮒哲夫さん 川本ロータリークラブの皆さん、ようこ

そおいでくださいました。本日はよろし



くお願いします。 

権田 功さん 気候も寒い日が続いて、また明日からは

夏日となりそうです。体調管理に気をつ

けましょう！ 

高倉隆綱さん 本日早退させていただきます。 

豊田康業さん 実は父が入院しておりましたが、手術も

終わり、退院いたしました。 

豊田康業さん 欠席が続き、失礼いたしました。今日も

よろしくお願いします。 

野村文昭さん 前回の例会、欠席してすみませんでし

た。本日もどうぞよろしくお願いしま

す。 

松本則之さん 川本ＲＣ飯塚会長エレクト、松葉幹事エ

レクト、本日は寄居ＲＣへようこそ。８

月に川本ＲＣに伺いますので、美味しい

お食事をよろしくお願いいたします。 

 

川本ロータリークラブ  会長エレクト 飯塚 昇さん 

 皆さん、こんにちは。今年度は幹事として大変お世話に

なり、本当にありがとうございました。また、次年度は会

長としてまた一年間お世話になります。

引き続きよろしくお願いいたします。

幹事というのは４、５回お世話になり

ましたが、会長は２回目です。会長幹

事会では知っている人がどんどん増え

てきて、また、この寄居クラブさんで

も顔見知りの人が多くなってきて、来

るのが楽しみになっています。私は、なかなか物覚えがわ

るいので、ロータリーの神髄といいますか、本質というの

はまだまだ勉強しなければなりませんが、また、一年間勉

強させていただきますので、ご指導よろしくお願いいた

します。松葉幹事ともどもよろしくお願いします。ありが

とうございました。 

 

川本ロータリークラブ 幹事エレクト 松葉 利男さん 

 皆さん、こんにちは。川本ロータリークラブの松葉でご

ざいます。実は、昨年のこの時期、この場で新入会員とい

う形で寄らせていただきました。川本

ロータリークラブは皆さんご存じのよ

うに小さいクラブでございますので、

２年目の人間がこうやって幹事になっ

てしまうということでございます。こ

れもいろいろいい経験だと思っており

ます。ただ、勉強不足で知識不足だと

いうのは重々承知しております。その辺は皆さんからい

ろいろご指導いただきながら、これからロータリー活動

を進めていきたいと思います。また、川本ロータリークラ

ブは本当に小さいクラブでございますので、こういう委

員会活動などがなかなか行えないということがあります

ので、そういう活動の場を経験するということにおきま

して、寄居ロータリーさんにこのような形でお世話にな

って経験を積んでいきたいと思いますので、今後ともど

うぞよろしくお願いいたします。ありがとうございまし

た。 

 

クラブ協議会         司会 津久井大雄さん 

 

会員増強・維持委員会 

 委 員 長  柴崎  猛 

 副委員長  荻野 真仁 

 委  員 高田 徹・森田 淳一 

      権田 功・吉田 昌弘 

 

（方  針） 

 ここ数年の寄居ロータリークラブは、

会員の増強と会員の若返りの実は上がってきている。３

年にわたるコロナ禍にあって、ロータリー活動のさらな

る活発化と存在価値の向上のためにも、より一層の仲間

づくりが必要と思う。会長の方針も、会員の増強は一丁目

一番地と重複しているので、会員全員の力を結集して、一

人でも多くの仲間を増やしましょう。 

（計  画） 

１．新会員３名の獲得。 

２．公共イメージを上げつつ、入会したくなるクラブを目 

指す。 

３．他団体との連携を図り、将来のロータリアンの発掘を 

目指す。 

 

社会奉仕・環境保全委員会 

      委 員 長 橋本 則彦 

      副委員長 権田  功 

      委  員 高倉 隆綱 

 

（方  針） 

 会長の方針の一つである「５大奉仕

の充実」を果たすべく、社会奉仕・環境

保全活動の基本を踏まえ、公共イメージ等でのロータリ

ーの知名度ＵＰに向けた活動を推進します。 

（計  画） 

１．地域とともに寄居ロータリークラブの存在を発信す

る 

ための具体的な施策を実施する。 

２．社会奉仕の一環として、地域の行事等に積極的にかか 

わり協力する。 

３．引き続き環境保全活動への支援・協力・参加を行なう。 

 

国際奉仕委員会 

              委 員 長 吉田 正博 

              副委員長 加藤 祐司 

              委  員 吉澤 尚登 



（方  針） 

 今年度のテーマは、国際奉仕活動を

通じてロータリアン同士の友情を深

め、将来を見据えた実のあるクラブ活

動を推進する。 

（計  画） 

１．国際奉仕にかかわるデジタル化の

促進。 

２．他委員会との連携を深め、寄居地区の国際友好を推進 

する。 

３．国際奉仕活動に協力する。 

 

青少年奉仕委員会 

      委 員 長 森田 淳一 

      副委員長 三友 俊一 

      委  員 大久保知明 

 

（方  針） 

 青少年に対し積極的に異文化交流機

会の創出を図ることでロータリークラ

ブの理念や活動内容に理解・共感できる青少年の育成に

繋げる。 

 また、将来のロータリアンになり得る青少年の模範に

なるように行動する。 

（計  画） 

１．青少年交換活動に対する理解の推進と機会の創出。 

２．将来のロータリアンの人材育成。 

３．次世代を担う青少年との交流活動。 

 

 

米山奨学委員会 

 委 員 長 赤坂 匠康 

 副委員長 森田 淳一 

 委  員 豊田 康業・野村 文昭 

 

（方  針） 

 米山奨学生シャキラさんの卓話、他

の奨学生の卓話の機会を増やし、事業

に対する一層の理解を求め、寄付を募っていこうと思い

ます。 

（計  画） 

１．奨学生による卓話機会を増加させる。 

２．地区委員による事業説明を行なう。 

３．クラブ活動を通じ、日本の文化をさらに知ってもらう 

機会とする。 

 

会報・雑誌委員会 

          委 員 長 加藤 祐司 

          副委員長 吉田 昌弘 

          委  員  小鮒 哲夫 

（方  針） 

 会長方針に従い、会報等を通して、会

員の意識向上と、会の公共イメージ及び

認知度の強化等に寄与する。 

（計  画） 

１．会報等により、毎例会の様子を正確

に会員に伝える。 

２．会報は、原則として通常例会後に発行する。前回例会

に出席しなかった会員にも、会報を確実に配布する。 

３．「ロータリーの友」誌などから、ロータリーの基本知

識やＲＩ方針及び国内外の動向などを学ぶよう努め

る。 

４．「ロータリーの友」誌を町立図書館に配布する。 

 

 

ＳＡＡ（会場管理）委員会 

 委 員 長 安齋治一郎 

 副委員長 橋本 彦 

 委  員 小鮒 哲夫・高倉 隆綱 

      髙田  徹・野村 文昭 

      豊田 康業 

 

（方  針） 

 会長方針である「実のあるクラブ活動、有意義な時間」

を考慮した運営を目指す。 

（計  画） 

１．規律でスタート、楽しい雰囲気、充実した運営に努め 

る。 

２．席順などを配慮し、仲間とのコミュニケーションの機 

会を増やす。 

３．ＳＡＡ委員は役割を通して、ロータリーを知る良き機 

会とする。 

４．来訪者を温かく迎え、失礼のないように努める。 

５．欠席の会員は必ず前日の午前中までに事務局に連絡 

する。 

 

津久井大雄さん 

 先ほど安齋さんからＲＬＩの話しが出ました。私も幹

事になるまで約９年間在籍しましたが、本当に９年間私

は何をやっていたのだろう。委員会活動には参加してま

いりましたが、それだけではだめだと思っています。ロー

タリーというのはこういうものだということで、皆さん

もぜひＲＬＩを受講していただいて、せっかくロータリ

ーに入っているのだから、皆でロータリーを盛り上げて、

仲間づくりをしていければいいなと思いますので、ぜひ

次年度のＲＬＩをよろしくお願いいたします。 

 以上、クラブ協議会を終了したいと思います。皆様方、

どうぞ一年間よろしくお願いいたします。 

 

点鐘 会長 赤坂 匠康さん 



 

・例会日時　毎週（水）12:30～13:30

・例 会 場  ホテルシティプラザ寄居

・住 　 所　寄居町大字桜沢８８８-１
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